

ATA DE ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DO CIBORRO

27/06/2022

ATA NÚMERO QUATRO

Aos vinte e sete dias do mês de Junho do ano dois mil e vinte e dois, nesta aldeia do Ciborro, no edifício da Junta de Freguesia, reuniu em sessão ordinária a Assembleia desta Freguesia, estando presentes: José Miguel Gordicho Salvaterra - Presidente; Cremilde Cristina dos Santos Mestrinho Vicente – 1ª Secretária; Ana Filipe Faria – 2º Secretário; e os vogais Nuno Miguel Cobra Jacinto, Jaime Manuel Carvalho da Silva, Carlos Manuel da Silva Aldeinhas, e ainda Nélia do Carmo Hermitério Regouga Campino, Jorge Manuel Galvão Miguel e Dilia de Jesus Frescata Ribeiro Bento respetivamente Presidente, Secretário e Tesoureira da Junta de Freguesia do Ciborro. Faltou o vogal Daniel Filipe Teles Mestrinho. Assim, tendo todos ocupados os seus lugares foi esta sessão aberta pelo Presidente da Assembleia eram vinte e uma horas e três minutos, com a seguinte Ordem de Trabalhos:

PONTO UM – Discussão e aprovação do Protocolo ATL 2022;

PONTO DOIS – Discussão e aprovação da Proposta ao Auto de Transferência de Recursos para a Junta de Freguesia do Ciborro, no âmbito da transferência legal de competências para os órgãos das freguesias;

PONTO TRÊS – Actividade da Junta de Freguesia no 2º trimestre;

PONTO QUATRO – Diversos;

O Presidente da Assembleia iniciou a sessão dando as boas vindas a todos os presentes. Questionou de seguida se algum membro pretendia intervir antes da ordem de trabalhos.

Não havendo intervenções passou-se à discussão do **PONTO UM**.

Pediu a palavra a Presidente da Junta referindo que o Protocolo ATL 2022 era idêntico aos anos anteriores atualizado consoante o salário mínimo nacional.

Não havendo questões, colocou o Sr. Presidente da Assembleia à votação o qual foi aprovado por unanimidade.

Passou-se à discussão do **PONTO DOIS**.

Solicitou a palavra a Presidente da Junta informando que a proposta é idêntica à de anos

anteriores tendo um acréscimo de 15% e que assim o valor a transferir foi alterado. Pediu a palavra o vogal Carlos Aldeinhas questionando há quanto tempo o valor não era alterado ao que a Presidente da Junta respondeu que só existiu uma alteração na adenda na sequência do parque sénior e do apoio na abertura da escola não existindo mais alterações. Disse ainda que existe uma diferença nos autos de transferência pois estes em vez de serem alterados em fim de mandato são revistos anualmente. Solicitou a palavra o vogal Jaime Silva questionando sobre os valores referentes à Escola Primária. Respondeu a Presidente da Junta referindo que esses valores têm a ver com as horas de abertura da Escola sendo necessário a presença da funcionária da Junta Vera Santos para fazer 2 horas diárias na mesma.

Não havendo questões, colocou o Sr. Presidente da Assembleia à votação o qual foi aprovado por unanimidade.

Passou-se à discussão do **PONTO TRÊS.**

Pediu a palavra a Presidente da Junta informando que iria dar conhecimento da actividade da Junta verbalmente e que faria chegar por mail a mesma aos membros da Assembleia. Deu a conhecer os principais pontos sendo questionada pelo vogal Jaime Silva sobre o projeto de requalificação da Escola e sobre a ETAR nomeadamente no que diz respeito à localização da mesma, maus cheiros e pragas de mosquitos dando como exemplo a ETAR de Lavre sendo que seria necessário fazer uma revisão da tipologia e verificar o modelo da ETAR. Respondeu a Presidente da Junta relativamente à Escola não sabia se tinha dado entrada o projecto de requalificação nos gabinetes da Câmara Municipal de Montemor-o-Novo. Em relação à ETAR referiu que o terreno é da Câmara e que já estavam a ser efetuadas sondagens sobre onde ficar a nova ETAR estando já iniciadas negociações. Pediu a palavra a Tesoureira Dilia Bento dizendo que foram feitas negociações com o dono da Herdade da Parreira para a nova localização da ETAR mas não se chegou a acordo. Disse ainda que a questão da escolha do sitio e da não deslocação da ETAR está relacionada com os custos das tubagens e bombagens sendo que o sitio atual ficaria mais em conta e com menos custos. Solicitou a palavra o vogal Carlos Aldeinhas mostrando preocupação sobre a pouca iluminação do ATM e do Largo da Fonte Nova e a sinalética na Aldeia nomeadamente no Beco da Eira, Rua Fundador de Portugal e Rua da Arruda. Respondeu a Presidente da Junta referindo que em relação à

iluminação a mesma já foi projectada e que vai iluminar também o ATM. Relativamente à sinalética disse que irá ser feita uma revisão pois atualmente a que existe já não está de acordo com a legislação. Voltou a pedir a palavra o vogal Carlos Aldeinhas questionando sobre a dualidade de critérios entre a Festa de Natal e a Festa do Dia da Criança e sobre as publicações no facebook da Junta, nomeadamente a não publicação das Tasquinhas em comparação com as publicações sobre o Valenças e outras entidades da aldeia. Respondeu a Presidente da Junta que em relação aos eventos do Natal e do Dia da Criança o objectivo da Junta foi oferecer uma coisa diferente sendo que a visita ao DinoPark foi pensada para crianças que não têm oportunidade de visitar locais mais longíquos. Referiu ainda que a Festa de Natal possivelmente para o ano será diferente. No que diz respeito ao facebook da Junta e às publicações feitas normalmente são solicitadas por ofício ou mail.

Não havendo mais questões passou-se à discussão do **PONTO QUATRO**.

Não havendo questões o Presidente da Assembleia abriu a sessão ao público.

Pediu a palavra a Ana Ribeiro questionando sobre se existia um número de monitores e de crianças para avançar com o ATL. Questionou ainda sobre o projecto planeado para os lavadouros e sobre o buraco no cruzamento junto às bombas de gasolina, se era responsabilidade da Câmara, da Junta ou da obra. Respondeu a Presidente da Junta relativamente ao ATL que já existiam 4 inscrições para monitores que iriam ser avaliadas e que tinham 8 crianças inscritas. No que diz respeito ao projecto para os lavadouros vai ser revisto novamente e agregado. Sobre o buraco no cruzamento confirmou que a responsabilidade era da Câmara Municipal de Montemor-o-Novo.

Não se tendo registado mais intervenções o Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia deu por encerrada a sessão eram vinte e uma horas e cinquenta minutos. Dela se lavra a presente ata que depois de lida e achada conforme vai ser assinada pelo Presidente e por mim Primeira Secretária que a redigi.

O Presidente: _____

1ª Secretária: _____

João Salgueiro

Emília Cristina Pestinho

